

L'expérience BAFA aux Ceméa, c'est ...



Une expérience humaine

La formation BAFA aux Ceméa est une expérience de **vie de groupe qui enrichit la personne**. Elle permet de redécouvrir le plaisir de rencontrer les autres, d'agir et de réfléchir ensemble.

« Aux CEMÉA rien n'est enseigné, tout se vit ! »

Lise, stagiaire BAFA

Une pédagogie développant la participation et la responsabilité de chacun.e depuis 1937

- Une formation qui s'appuie sur la **pratique d'activités** et fait redécouvrir le plaisir d'agir et d'apprendre.
- Des temps de réflexion privilégiant des petits **groupes d'échange**, en partant de l'expérience et des avis de chacun et chacune.
- Une formation sur mesure dans laquelle chaque stagiaire **construit son parcours** en interaction avec les autres.
- Des démarches actives favorisant l'implication des personnes



Des ressources à votre disposition

La garantie de trouver une **documentation** et des ressources ainsi que du matériel pédagogique diversifié et en quantité dans chaque stage BAFA des Ceméa.



Des formateurs et formatrices de terrain

Votre stage est préparé et conduit par une équipe de formation composée d'animateurs, animatrices, directeurs ou directrices d'Accueils Collectifs et éducatifs de Mineurs militants et militantes des Ceméa qui bénéficient de temps de formation réguliers organisés par les Ceméa.

« Très bonne expérience humaine.
On a appris plein de choses,
et ça ouvre encore plus l'esprit. »

Iliess, stagiaire BAFA

